



6º Capítulo

Aquí se relata una de las venganzas urdidas por Matilda: La pequeña sabía que una de las cosas que más quiere su padre es su cabello; por eso un día se despierta temprano, entra al baño, agarra la loción que usa el hombre en su cabeza y la llena del tinte de pelo de la madre, que era color plata.

Cuando éste llega a desayunar, la madre se queda mirándolo petrificada; el padre, extrañado por las miradas, pregunta qué pasa y es cuando le dicen que carga el pelo color platino. Entra en crisis cuando la esposa le dice que va a perder el cabello, pero Matilda le dice que se lave el pelo y busque a un peluquero.

7º Capítulo

Cuenta sobre el primer día de Matilda en la escuela. Describe el ambiente del Colegio Crunchem, a la malvada directora Trunchbull, a sus compañeros de clase, y a la señorita Honey, quien es la profesora de Matilda, muy dulce y buena con los niños.

Al inicio de la clase, la maestra pregunta sobre unas operaciones numéricas y la única en contestar es Matilda, pues se sabe todas las tablas. La señorita Honey se sorprende por lo lista que es la pequeña con respecto de su edad. Pregunta si alguno sabe leer y sólo Matilda responde afirmativamente; por lo que trae un libro que la niña lee sin problema alguno; además, le dice a la señorita que le hizo un poema; lo que sorprende aún más a la profesora.

8° Capítulo

La maestra va a la dirección para comentarle a Trunchbull lo ocurrido con Matilda durante la clase. Pero la mala mujer ignora todo lo que la señorita Honey le dice y sólo le dice que es una pequeña muy mala. La maestra sale del despacho algo desencantada por no haber encontrado respuesta; decide que Matilda debe aprender sobre temas más adelantados y le da algunos libros de cursos avanzados.

9° Capítulo

En vista de que la directora Trunchbull no le ha prestado atención sobre los avances de Matilda, la señorita Honey decide hablar con sus padres. Una vez más se decepciona al ver que el padre de la pequeña no la quiere dejar entrar porque quiere ver un programa de televisión, que considera más interesante que su hija. La maestra le comenta a los padres de Matilda que la pequeña es muy avanzada para su corta edad, pero éstos la ignoran por completo; ella sigue hablando pero no ve mayor interés en ellos y se retira muy confundida.

10° Capítulo

Matilda hizo una amiga en la escuela; su nombre es Lavender y siempre compartían juntas durante el recreo. Un día, en el receso, se les acercó una chica de un año superior y les contó algunas cosas que había hecho para que la directora la enviara a La Ratonera, que era un pequeño armario con las paredes de cristal para evitar que se apoyaran.

Les relató que encontró había derramado jarabe sobre la silla de la directora y cuando ésta se sentó, "chaf", se llenó los pantalones del viscoso líquido. Les contó otras historias más, pero en ese momento la malvada directora hizo presencia en el patio de recreo y los niños se quedaron en absoluto silencio.

Trunchbull se acercó a una pequeña que tenía el cabello muy largo, la cual estaba aterrada. La directora se dio que debía cortarse el cabello, pero al ver que la niña le respondía una y otra vez, la agarró por el cabello, la alzó por encima de su cabeza y la lanzó.

La chica mayor les explicó a Matilda y Lavender que Trunchbull había sido lanzadora de martillo. Tras lo ocurrido, Matilda pensó que la directora hacía todo eso porque sabía que los padres jamás les creerían a sus hijos si éstos llegaban a contarle.